

Aumenta intercambio comercial entre Siria y Rusia



Damasco, 10 jun (RHC) El embajador de Rusia en Siria, Alexander Yefimov, afirmó que el intercambio comercial entre los dos países aumentó un 42 por ciento con relación al año anterior.

Alexander Yefimov precisó que con la instauración de la seguridad en Siria, surgen nuevas oportunidades para la cooperación bilateral, fundamentalmente en sectores de la energía, industria, transporte, telecomunicaciones y la agricultura.

Subrayó el diplomático que la inversión en el puerto de Tartous es estratégica y su capacidad aumentará aproximadamente diez veces por año.

También se refirió al proyecto de inversión ruso en la fábrica de fertilizantes en Homs, la cual ayudará a la población local y a la economía del país.

Por otra parte, Alexander Yefimov condenó las sanciones coercitivas unilaterales impuestas al pueblo sirio que violan el derecho internacional y dañan la economía mundial.

Asimismo, el embajador aseguró que Rusia rechaza la politización del tema humanitario y se esfuerza para mejorar la situación social en esa nación.

Otro despacho de prensa divulgó que el Ejército sirio rechazó ataques terroristas y mantuvo sus posiciones en el frente de combate que comprende los límites administrativos de las provincias de Hama e Idleb.

Según fuentes militares, cerca de una docena de vehículos artillados y coches bombas de los extremistas fueron destruidos en las zonas de Tal Meleh y Kaferhod, con el apoyo de la aviación propia y de Rusia.

Los partes indicaron que la Junta para la Liberación del Levante, otrora Al Nusra, empleó cerca de 200 suicidas llamados Inghimasi para intentar penetrar las defensas del Ejército nacional pero fueron rechazados en toda la línea.

Hasta el momento, los enfrentamientos que se extienden por más de una semana en un frente de algo más de 100 kilómetros, han dejado más de 200 terroristas eliminados y cerca de 80 soldados y oficiales sirios caídos en acción.

En sitios de la denominada Internet oscura y páginas web ocasionales pirateadas en Telegram o Instagram, los terroristas renociaron entre las bajas, la del cabecilla Abdul Basset Sarut, junto a una veintena de integrantes del llamado Ejército Libre Sirio, coaligado con el exAl Nusra.

De acuerdo con los reportes, los extremistas asentados en Idleb, último bastión organizado que mantienen en Siria, fueron desalojados de 24 localidades de esa provincia y de la vecina de Hama.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/193071-aumenta-intercambio-comercial-entre-siria-y-rusia>



Radio Habana Cuba